

280 millions d'euros de dépenses d'investissement pour les 3 prochaines années

La S.I.MAR a d'ores et déjà consolidé un investissement prévisionnel de près de 280 millions d'euros pour les trois prochaines années (2021-2023), grâce notamment au plan de relance 40 000 logements VEFA et de la programmation de 1 400 logements en réhabilitation confirmant ainsi pleinement sa volonté d'accompagner le développement d'une offre de logements sur le territoire martiniquais et l'amélioration de son parc.

Des projets de diversification ont été ciblés tels que les résidences pour internes du CHUM (Centre Hospitalier Universitaire de Martinique), des foyers de jeunes, habitats pour les Séniors (MARPA – Résidence services ...).



**Résidence « Bon Temps »
31 logements locatifs sociaux
Bourg – Sainte Marie**



**Résidence « Bonne Terre »
89 logements locatifs sociaux
Taupinière – Diamant**

La S.I.MAR poursuit son développement avec ses partenaires.